



EN CUALQUIER PUESTO DE LA CALLE SE PUDE OBTENER ESTOS PROGRAMAS DE DISTRIBUCIÓN ILEGAL.

El software 'pirata' invade las empresas y hogares de Bolivia

En muchos casos, el principal factor para el uso de software ilegal aún es la facilidad económica. Además, las nuevas tecnologías y los programas que se reinventan constantemente permiten que estos productos "piratas" tengan cada vez mayor calidad y semejanza con el original.

Ya pasaron varios años desde que comerciantes del popular mercado Huyustus destruyeron más de cuatro mil cds y DVDs piratas, como parte de una lucha contra el software ilegal, demostrando así su voluntad para vender software legal. En estos años poco ha cambiado, el

software que utilizamos en el trabajo, el hogar, el trabajo y las empresas aun es ilegal. El analista de web, comunicador digital e Internet cruceño, Hermany Terrazas señala que muchas personas creen y relacionan directamente legal con pagado. No necesariamente es así, hay software libre (open source) que puede ser ilegal o pirata si burla las licencias, o es usado para fines para los cuales no fueron hechos, por lo tanto la diferencia entre pirata y legal depende de cada software.

• Inf. Pág. 6; 1er. Cuerpo

Análisis de fin de semana

INTERNACIONAL

● Obama y Romney van parejos en la lucha por llegar a la silla presidencial de Estados Unidos.

• Inf. Pág. 5, 5to. Cuerpo

SOCIEDAD

● Ante el hacinamiento de las cárceles cobra cuerpo la Ley del indulto para favorecer a personas que deben cumplir penas menores o han superado los 60 años.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



La Guía de esta semana:

Lucila Quiroga elegió la TV



Lucila Quiroga se consolidó en la televisión luego de su exitoso paso como modelo y ahora señala que su prioridad es la pantalla chica a la que dedica su mejor esfuerzo. Gabriela Paz ve en el retróvisor de la historia la Revolución de 1952 y presenta un impactante cortometraje con el sugestivo título la bala no mata. Y, en Tal para Cual Giovanna Chávez y Wálter Zeballos nos cuentan sus proyectos y cómo marcar la diferencia.

vanna Chávez y Wálter Zeballos nos cuentan sus proyectos y cómo marcar la diferencia.

Ministerio de Gobierno pide seguir caso Vedia e implicados

• El asambleísta cruceño de filas del MAS condujo la pasada semana un vehículo incautado en estado de ebriedad. El diputado Monasterio pidió al Ministerio de Gobierno que se convierta en parte querellante.

El caso Lucio Vedia superó los límites controlables para el propio oficialismo de manera que el Ministerio de Gobierno señaló que pedirá al Ministerio Público que acumule al proceso la investigación, destitución y antecedentes de cualquier funcionario de esa Cartera de Estado involucrado en ese caso.

Tras la denuncia del caso y ante el silencio de los allegados, surgió otra pregunta que no era otra que saber si alguien conocía al propietario de la vagoneta Nissan tipo Frontier con placa Z39-YGS y que era robada. Entonces se supo que el motorizado fue incautado en un operativo antidroga. El diputado cruceño por

Convergencia Nacional (CN) Tomas Monasterios, pidió al Ministerio de Gobierno que se constituya no sólo en parte coadyuvante sino en parte querellante, en las investigaciones sobre supuesta corrupción, que se le atribuye al asambleísta departamental de Santa Cruz, Lucio Vedia, quien fuera sorprendido con-

duciendo en presunto estado inconveniente un motorizado incautado.

En tanto, las investigaciones continúan para saber si hay otros implicados en el caso de motorizados incautados y otorgados a determinadas personas.

Inf. Pág. 2; 5to. cuerpo

Jindal Steel Bolivia niega que hayan vendido sus acciones

El abogado de la empresa Jindal Steel Bolivia, Jorge Valda, negó ayer que la empresa Warranty Bolivia haya comprado el 99% de las acciones de su compañía y anunció procesos legales.

En una conferencia de prensa, Valda, como vocero oficial de Jindal, informó que la afirmación de que la empresa Warranty es falsa.

"Debo desmentir por completo esta afirmación, Jindal Steel Bolivia no vendió sus acciones a Warranty ni a ninguna otra empresa porque en el contrato de riesgo compartido suscrito con la Empresa Siderúrgica del Múltiplo y con el Estado boliviano, establece una cláusula prohibitiva para realizar dicha transferencia", aseveró el abogado de la empresa.

Asimismo, Valda manifestó que iniciarán procesos legales por las fotografías que fueron publicadas en la página web de Warranty.

• Inf. Pág. 6; 1er. Cuerpo

MAS pretende elaborar una ley de comunicación

El presidente de la Comisión de Constitución de la Cámara de Diputados, Héctor Arce (MAS), dio a conocer que el oficialismo posee una propuesta de Agenda Legislativa Constitucional donde se contempla una serie de leyes que incluye el proyecto de la Ley de Comunicación Social e Información.

De acuerdo a un comunicado de prensa de esa instancia, Arce señala que esta Agenda Legislativa Constitucional "está basada en los mandatos de la Constitución, en el mandato del Encuentro Plurinacional llevado adelante en la ciudad de Cochabamba a principios de este año y las leyes priorizadas por el Órgano Ejecutivo".

Entre las normas sociales se encuentra esta Ley de Comunicación Social e Información junto a otros 40 proyectos, a ello se suma una veintena de leyes orgánicas y otra cantidad de leyes judiciales.

• Inf. Pág. 5; 1er. Cuerpo



PROTESTA MASIVA. CON ESLOGANES COMO "ROTUNDAMENTE NO" Y GRITOS DE "MANOS ARRIBA, ESTO ES UN ATRACO", UNA INMENSA MAREA DE MANIFESTANTES PROCEDENTES DE TODA ESPAÑA, TOMÓ EL SÁBADO EL CENTRO DE MADRID PARA PROTESTAR CONTRA UNAS POLÍTICAS DE AUSTERIDAD QUE, AFIRMAN, VAN A "ARRUIRAR EL PAÍS". ORGANIZADAS EN COLUMNAS DE COLORES PARA DENUNCIAR LOS RECORTES EN LOS DIFERENTES SECTORES DE LA SOCIEDAD, DESDE LA MAÑANA DESFILARON POR EL CENTRO DE LA CAPITAL ENTRE UN ESTRUENDO DE PITOS Y BOCINAS.

• Inf. Pág. 7; 5to. Cuerpo



REAL ENTRA EN CRISIS. EL REAL MADRID DEL PORTUGUÉS CRISTIANO RONALDO PERDIÓ AYER EN SU VISITA AL SEVILLA POR LA MÍNIMA DIFERENCIA. LO QUE LO LLEVÓ A CAER AL DÉCIMO LUGAR DE LA TABLA DE POSICIONES DEL FÚTBOL ESPAÑOL. EN CONTRAPARTIDA, EL FC BARCELONA DERROTÓ POR 4-1 AL GETAFE DE VISITANTE LO QUE LO MANTIENE LIDERANDO LA TABLA DE COLOCACIONES DEL FÚTBOL ESPAÑOL.

• Inf. Pág. 2; 5to. Cuerpo

Guillermo Fortún falleció ayer

Víctima de un paro cardíaco falleció ayer a las 18.00 el ex ministro de Gobierno, Guillermo Fortún a causa de un infarto fulminante, tras las complicaciones cardíacas que sufrió en las últimas cuatro semanas.

El galeno dio a conocer que la ex autoridad, desde el 15 de agosto, cuya fecha es el que se internó, hasta la actualidad, mantuvo el sustento de su vida con un margen de depresión y malestar, lo que no ayudó su recuperación. "El estaba ahí postrado en la cama sin moverse y muy deprimido" dijo.

Muy acompañada, la hija del ex ministro, Ximena Fortún, relató "Estábamos conversando junto con él con mi madre y mi hijo y de pronto le vino un paro. Fue un hombre de paz, de concentración, que construyó la democracia en el país", dijo al referirse a su padre de 73 años.

2 años

esperando que se cumpla la ley

Dos años desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fancesa. Los autores de este abuso no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.

No respetar el esfuerzo y el trabajo, es poner en riesgo el futuro del país.



Sólidos Cimientos para Bolivia